



5 Pièces

133 m²

Réf. 85139994

1 350 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce bien de 135 M2 situé au centre de Cannes. Entièrement renové aux prestations de qualité , vous offre 4 belles chambres avec salle de bains douches, un grand salon et salle à manger qui donne sur une cuisine contemporaine tout équipée .une véranda et Terrasse aménagée pour vos dejeuners ou diners, au calme absolu! il est équipé de climatisation dans toutes les chambres , televisions et wi-fi. Au 5e étages avec ascenseur , et gardien. Idéal vacances ou congrés .Parking S/S

This 135 M2 property located in the center of Cannes. Completely renovated with quality services, offers you 4 beautiful bedrooms with bathrooms with showers, a large living room and dining room which opens onto a fully equipped contemporary kitchen. a veranda and terrace for your lunches or dinners, in absolute calm! it is equipped with air conditioning in all rooms, televisions and wi-fi. On the 5th floor with elevator and caretaker. Ideal vacation or conference. Parking

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

